



#CLAUDIASHEINBAUM

# Rechaza un *toma y daca* en reforma electoral

PUNTOS CLAVE DE INICIATIVA

- Se enfatizará en la disminución de los montos de elecciones.

- Modificar la elección de los pluris y la democracia participativa.

## INICIATIVA SE HACE CON BASE EN LOS FOROS, AFIRMA

N. GUTIÉRREZ Y C. NAVARRO

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum manifestó que la iniciativa de reforma electoral se elabora con base en los foros ciudadanos y con acuerdos políticos con PVEM y PT, por lo que rechazó un “*toma y daca*”.

“La decisión de la reforma –que ya vamos a enviar muy pronto– es una decisión a partir de los foros que se hicieron de la reforma electoral. No es

un *toma y daca*. Y tiene que ver con lo que piensa la gente”, dijo.

En la *mañanera* señaló que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, mantiene el diálogo con los partidos, entre ellos PVEM y PT, por lo que descartó un encuentro en Palacio Nacional.

“Los he recibido en otras ocasiones, pero no es para decir ‘a ver cómo le hacemos para que ustedes estén de acuerdo con la reforma’, no. Los hemos recibido para la agenda legislativa, sí los hemos recibido otras ocasiones”, explicó.

La titular del Ejecutivo detalló que la titular de Segob, y la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral están dialogando con los diversos sectores, y han recibido propuestas como la del INE.

Explicó que también se presentarán los resultados de una encuesta que realizaron tres empresas sobre la opinión de la ciudadanía de la reforma electoral, donde hay coincidencia para reducir el costo de las elecciones, mayor democracia y reducir el número de legisladores plurinominales.

“Esencialmente la gente lo que ha planteado es la disminución de los montos de lo que cuesta en general la elección, incluidos los partidos políticos. 2.- Mayor democracia en otros temas no solamente en lo electoral. 3.- El tema de la representación proporcional”.

65

FOROS SE  
REALIZARON  
PARA LA  
REFORMA.